



Durão Barroso y Antón Costas, nuevas incorporaciones al programa del Vigo Global Summit

Vigo, 22 de octubre de 2025.- Vigo Global Summit 2025 sigue sumando grandes nombres a su cartel de ponentes, a menos de un mes de su celebración, los días 12 y 13 de noviembre en el Auditorio Mar de Vigo. Impulsado por el Consorcio de la Zona Franca de Vigo, el foro internacional contará con la presencia de José Manuel Durão Barroso, expresidente de la Comisión Europea, y de Antón Costas, presidente del Consejo Económico y Social de España (CES), dos figuras imprescindibles que ayudarán a entender los grandes desafíos económicos y sociales que marcan la agenda global.

Durão Barroso intervendrá en dos ocasiones en la jornada inaugural, dedicada a "Geopolítica y el nuevo tablero global". Primero lo hará con una conferencia magistral donde aportará su visión sobre el papel de Europa ante los nuevos equilibrios internacionales y las tensiones geoeconómicas derivadas de los conflictos actuales. Posteriormente, mantendrá una conversación con el delegado de la Zona Franca de Vigo, David Regades.

Barroso fue presidente de la Comisión Europea entre 2004 y 2014, tras haber sido primer ministro de Portugal (2002-2004), desempeñando un papel clave en la construcción y expansión de la Unión Europea. Desde 2021 preside la Junta Directiva de Gavi, la Alianza para las Vacunas, organización internacional que impulsa la salud global y el desarrollo humano. En el ámbito académico, es profesor invitado en la Universidade Católica Portuguesa, en el Graduate Institute de Ginebra y en el Instituto Universitario Europeo de Florencia, donde continúa su labor como referente del pensamiento europeo.

Por su parte, Antón Costas participará en el Summit el día 13 en una conversación que mantendrá con la experta en IA y computación y ex presidenta de la Asociación Española de Inteligencia Artificial Amparo Alonso. Sin lugar a duda, una ocasión única para escuchar a dos voces imprescindibles

COLABORA







VEHÍCULO OFICIAL







que analizarán cómo la transformación tecnológica y productiva está definiendo a nuestra sociedad.

Costas, vigués de nacimiento al igual que Amparo Alonso, preside el Consejo Económico y Social de España (CES) desde 2021 y es catedrático de Política Económica en la Universidad de Barcelona. Economista y ensayista de reconocido prestigio, ha dedicado su trayectoria profesional a reflexionar sobre los vínculos entre economía, ética y bienestar social y es una de las voces más influyentes del pensamiento económico y humanista en España.

Junto a ellos, el Summit reunirá a una veintena de líderes internacionales, entre los que destacan el Premio Nobel de Economía 2024, **Daron Acemoglu**, y el Premio Nobel de la Paz 2021, **Dmitry Muratov**, además de expertos y expertas en geoeconomía como **Alicia García Herrero**, **Brian Wong y María Lorca-Susino**, así como la campeona olímpica y premio Princesa de Asturias, **Carolina Marín**.

Este año Vigo Global Summit ha incorporado como entidades colaboradoras a APD (Asociación para el Progreso de la Dirección), Abanca y Conxemar. Además, Stellantis & you participará como vehículo oficial.

Entradas disponibles en la web: www.vigoglobalsummit.com.

COLABORA







VEHÍCULO OFICIAL

